

1年生 弘明寺公園遠足



弘明寺公園へ遠足に行ってきました。天候に恵まれ、暖かい秋晴れになりました。遠足の前日までに、遠足リーダーを中心に遠足のスローガンを決めたり、グループで役割を決めたりしました。子どもたちは小学校での初めての遠足にわくわくしている様子でした。弘明寺公園では、グループに分かれて秋探しをしたり、見つけた秋の宝物で遊んだりしました。大きな葉っぱと自分の顔の大きさと比べたり、いろいろな形のどんぐりを見つけたり、たくさんの秋に触れながら、のびのびと遊びを楽しむ姿もありました。学校や芹が谷一丁目公園とは違う秋の宝物に出会い、秋の自然の面白さを感じることができた一日となりました。

3年生 音楽会



11月8日(火)、南公会堂で行われた南区児童音楽会に3年生が参加しました。

音楽会に向けて「曲のリズムにのり、口を大きく広げながら歌うこと」に気を付けて練習してきました。本番では、練習を生かし、友達のことを思った歌詞を自分たちの生活に重ねたり、友達の声との重なりを楽しんだりして歌いました。



また、他の学校の合唱を鑑賞して「歌声がきれいだね。」「声がそろっていたよ。」など、各々感想をもちました。子どもたちがこれまで頑張っていることが伝わり、他の学校の校長からお褒めの言葉をいただきました。今回の経験を生かし、今後の学習にも取り組んでいきます。

6年生 静岡修学旅行

「ラッキーナンバーは『3』ですね！」

引率をしてくださった校長先生の『3』にまつわるお話から始まった静岡修学旅行。2度の延期に見舞われ、『3』度目の正直で、待ちに待った修学旅行に行くことができました。天気にも恵まれ、修学旅行中は雲がほとんどない晴天。富士山を近くに、青く輝く海や紅葉で色づく山に囲まれた場所で、たくさんの活動をさせていただきました。久能山東照宮や登呂遺跡では歴史に触れ、三保の松原（ここにも『3』）やお茶会館では静岡の自然と名産に触れ、横浜ではできない体験が多くできたのではないかと思います。コロナ禍のため、この学年は初めての宿泊体験となりましたが、子どもたちが修学旅行に向けて立てたスローガンを意識しながら、子どもたちの笑顔が燦々（ここも『3』）と輝く、素敵な修学旅行になったのではないかと思います。



5年生 小田原体験学習

11月18日(金)に、5年生で小田原方面へ体験学習に行きました。箱根の寄木会館では、寄木づくりにチャレンジしました。一人ひとりが思いのこもった作品を作っており、どれも素晴らしいものとなりました。わんぱくランドでは、限られた時間の中行動班のメンバーで協力し合いながら、遊具で遊んだり公園内を巡ったりして楽しむことができました。周りの方々への気配り、目配り、心配りに気を付けながら、「周りの人を笑顔に」をスローガンに楽しい1日にすることができたと思います。